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MENSAJE PARA LA APARICIÓN ANUAL DE MARÍA, ROSA DE LA PAZ, TRANSMITIDO EN
EL CENTRO MARIANO DE AURORA, PAYSANDÚ, URUGUAY, A LA VIDENTE HERMANA LUCÍA DE
JESÚS

Cuando un sol interior ilumina la oscuridad de sus corazones, Soy Yo, Hijos Míos,
quien anuncia que el fin del caos se aproxima.

Este es el principio del fin, el ciclo en el cual todos los pasos dados por medio de acciones,
pensamientos, sentimientos y definiciones serán colocados en la balanza del Divino Juez. Este es
quien dictará para los ángeles y arcángeles cuál será el destino de esta humanidad.

Ante semejante ignorancia y oscuridad en el corazón de la mayoría de los seres humanos de este
mundo, la luz más pequeña encendida, brillará como un sol resplandeciente. Una criatura que se
mantenga sana, con su alma orante en equilibrio, podrá guiar a millones que deambularán sin meta,
sin destino, a no ser su propio abismo.

Mis queridos, Mi Corazón ya no vendrá al mundo para alertarlos, porque eso Yo lo hice en los
últimos ocho años aquí y en los últimos treinta años en Medjugorje. Muchas veces vine a este
mundo y muchos fueron los intentos para despertarlos a la vida de oración, de santidad y de
pacificación.

A partir de ahora, los tiempos que llegarán no esperarán más que estén preparados, pues se
precipitará sobre el mundo la Justicia de Dios y cada ser vivirá según los méritos adquiridos en sus
días de existencia.

Muchos buscarán la paz de Mi Corazón y no la encontrarán, porque no quisieron, en otros tiempos,
construir el camino entre el propio corazón y Mi fuente de Paz.

Ya no podré interceder por el mundo como antes, porque hasta ahora di muchos pasos por sus pies,
pero llegó la hora de que inicien su caminar y comiencen a generar sus propios méritos, no solo para
sí mismos sino para toda la humanidad. Hoy les digo, Mis amados, que en el tiempo de la Justicia
que se anuncia, será la misma humanidad consciente la que deberá abrir las puertas para que la
Misericordia y la Piedad desciendan sobre los incrédulos y los adormecidos en el espíritu.

Muchos se arrepentirán a tiempo y otros no; por eso deben tomar consciencia de que la Justicia de
Dios no causará el mal en los corazones, sino que a cada uno le entregará lo que merece para que
viva su aprendizaje en este mundo.

La humanidad que hoy habita en la superficie del planeta es muy antigua y no le faltó oportunidad
de aprender ni de seguir los designios de Dios. Pero muchos prefirieron dar la espalda a las cosas
celestiales y abrir los brazos a la ilusión y a la vida infernal que se manifiesta por medio de las
energías capitales.

El rayo de la Justicia de Dios destruirá la ignorancia de los hombres y, aquellos que tanto se rieron
con el rey de los infiernos, llorarán por su gran ignorancia. Los ojos de aquellos que se burlaron de
la Luz enceguecerán ante Ella. Después que todo pase el Rey llegará y dará nuevas oportunidades a
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los que se arrepientan de corazón y le tiendan las manos clamando por piedad.

Mis amados, preparen sus corazones y escúchenme con atención, porque en este tiempo no podré
detener el poder de mis palabras por el miedo que pueden sentir sus corazones o por la incredulidad
que podrá generar en algunas almas, por la incapacidad de transformarse para aceptar Mis palabras.

Es la Voluntad de Dios que la Verdad les sea revelada, porque será parte del despertar de la fe y de
la consciencia que vean que Mis palabras se cumplen en los tiempos que llegarán, tiempos en los
cuales Yo no estaré más aquí, tan cerca de ustedes.

Cuando Mis profecías sean una realidad, mirarán hacia los cielos donde estaré observándolos,
algunos agradecerán otros pedirán perdón, pero ninguno podrá decir que Yo no los alerté ni les di a
conocer los días finales de este mundo.

Pero sepan que así como anuncio los tiempos de dificultades y de pruebas, también les digo que
aquellos que caminen en la fe no titubearán. Aquellos que hagan de la oración el pilar de sus
consciencias, siempre serán una puerta de paz y una estrella guía para la humanidad. A través de
ellos, Yo guiaré al mundo. Pero deben ser valientes, perseverantes y confiar en el poder de Mi
Verbo que les anunció los tiempos de caos. También les dijo que al final de todo su Rey llegará,
cruzará las nubes y los siete cielos, pisará la Tierra y la reconstruirá dentro y fuera de los seres
humanos, para que en ella habite la nueva humanidad.

Que la Paz sea el motor que los conduzca y los mantenga de pie en los tiempos que vendrán.

Oren, oren y confíen en Mí todos los instantes de sus vidas, porque así ellas serán santificadas por
Mi presencia.

Los amo y los bendigo, para que este ciclo los encuentre dentro de Mi Corazón.

Vuestra Madre, María, Rosa de la Paz


